

# 大阪城

2024  
11/14  
(木)  
14496  
号

全港  
西成  
分  
会

2247  
6647-  
4947

今週は20度以上の気温のようだが来週からは  
寒くなるという予報のようです。金はなくとも  
山河をぶらつき紅葉などもなめる気持ちと空  
余裕ぐらうはもちたと思ったりするがバタバタ  
した日常の中に追われ流されて時は消えていく。  
石破首相も忙しそう。今日特別国会が終り明日  
南米ペルーでAPEC(アジア太平洋経済協力会議)に行き  
中国の習主席、韓国のユン大統領、アメリカのバイデン  
大統領と会うという。11/18と19はブラジルでG20(世界20ヶ国  
地域首脳会議)だ。その帰り道あたりにトランプに  
会いたいようだしそれが一番の目的にはなるのだからが  
うまく実現できるだろうか。  
トランプは家にとじこもって1/20からはじまる二期目役  
関係を決める作業をしていると報道されています。  
トランプ勝利に協力し資金も出した旧ツイッター(X)  
の経営者イーロンマスクをどう扱うか？注目されています。  
トランプは1/20から1/4月でウクライナ戦争を終らせる  
といっている。ウクライナやゼレンスキー大統領は梯子を  
外されそうです。地球温暖化対策には協力しないやら  
ないといっており環境温暖化問題は停滞します。  
日本の政治も自民公明の少数与党になり今までは  
政治の流れや風景もかわりつつあります。あわEだし  
年末が一層ガタガタとこきまわります。

# はたして「手取りが増える」のか

## 自公・国民民主3党総合対策協議で「年収103万円の壁」問題

先の総選挙で国民民主党の躍進をもたらし、たつたキヤッチフレーズになった「手取りを増やす」の一番政策の(課税最低限の「年収103万円問題」。世間的にも話題になっていますが、「壁」がいろいろあるということが浮かんできました。

106万円の壁は、2024年10月以降、会社の人数上限が引き下げられて51人以上の会社から対象になり、年収が約106万円以上あると勤務先の社会保険への加入義務が発生します。保険料は年収106万円です。年間15万円前後です。

健康保険の被扶養者の範囲は年収130万円未満という「壁」もあって、多くのパートの労働者が「出勤調整」をして「人手不足」の原因とみられています。

制度と原因がいろいろあるので国民の目に見える「手取り」が増えるか注目。

別の視点から

「年収103万円までの人は恩恵がゼロ。この人々にメリットが生じるようにするには「給付付き税額控除」を実施するか、「消費税減税」を実施するしかない。」という意見もあるようで正論だと思えます。